

Sinatra centra el concierto de la Big Band del Conservatorio Superior de Música "Rafael Orozco"

Actuación de la formación cordobesa ayer en el Teatro Victoria

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 11 de marzo de 2013 - 11:30



La Big Band del Conservatorio Superior de Música Rafael Orozco de la capital cordobesa, ofrecía ayer domingo en el Teatro Victoria un original concierto en el que los componentes de esta formación rindieron un homenaje al conocido músico y actor estadounidense Frank Sinatra.

Bajo el título genérico "Homenaje a Sinatra", los treinta músicos que conformaban la Big Band, dirigidos por Álvaro Francisco Ariza del Río, y las voces de Milagros Tornero Messa y Víctor Manuel Martín Pizarro, interpretaron quince conocidas piezas del

genial Sinatra, entre ellas melodías tan familiares como La chica de Ipanema, Fly me to the moon, Moon River, Come fly with me, Estraños en la noche; Cheek to Cheek, New York New York o My way, que hizo de bis después de 90 minutos de actuación.

Cabe reseñar que pese a la juventud de la mayoría de los integrantes de la Big Band, todos ellos alumnos del Conservatorio Superior de Música de Córdoba, la conjunción de los músicos y los arreglos realizados a algunos de los temas, ponen de relieve la alta calidad de esta formación que cuenta en su haber con un importante número de actuaciones y montajes, en los que junto al repertorio clásico de las big band's, se rinde un particular homenaje a las grandes figuras que impulsaron y divulgaron el jazz, como es el caso del homenaje que en esta ocasión se rendía a Sinatra, sobre cuyo repertorio giró el montaje ofrecido en Priego.

Reseñar finalmente que las adversas condiciones climatológicas restaron una importante afluencia de público al Teatro Victoria, pese a lo cual, aquellos que sí tuvieron la ocasión de asistir al concierto y desafiaron a la lluvia, tuvieron como recompensa esta gran actuación ofrecida por la Big Band del Conservatorio Superior de Música de Córdoba.